7 Piéces

170 m?

Réf. 86717060
2950 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Proche des plages de la Garoupe, sur le versant Est du Cap d'Antibes,
cette propriété se trouve a proximité de la mer et des plages de sable.
Au rez-de-chaussée la villa est composée d'un hall d'entrée, d'une
cuisine séparée et d'un spacieux salon s'ouvrant sur une belle terrasse
et sur le jardin. Quelques marches menent vers un deuxieme salon et
une salle a manger qui bénéficie d'une vue sur la mer. A |'étage se
trouvent une chambre avec une vue mer, sa salle de bain attenante,
ainsi que deux autres chambres et une salle d'eau. Au rez-de-jardin

vous trouverez la quatrieme chambre avec sa ...

Close to the beaches of La Garoupe, on the eastern slope of Cap d'Antibes, this
property enjoys a prime location near the sea and sandy beaches.On the ground
floor, the villa comprises an entrance hall, a separate kitchen and a spacious living
room opening onto a beautiful terrace and the garden. A few steps lead up to a
second lounge and a dining room, benefiting from sea view.Upstairs, there is a
bedroom with sea views and an en-suite bathroom, as well as two additional
bedrooms and a shower room.On the garden level, you will find a fourth bedroom
with its own shower room, WC, and dressing ...

ETUDE DU CAP D'ANTIBES
26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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